



Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

München, den 14.7.2020

Antrag zur dringlichen Behandlung in der Vollversammlung am 22.7.2020

Öffnung der Schulhöfe jedes zweite Wochenende

Antrag:

Der Stadtrat möge beschließen, dass die Höfe städtischer Schulen mit ihren Sportanlagen für die Jugend im Stadtviertel jedes zweite Wochenende, zumindest am Samstag geöffnet werden.

Der Oberbürgermeister wird ersucht den Kontakt zu staatlichen und privaten Schulträgern zu suchen, um auch dort für Einführung entsprechender Regelungen zu werben.

Begründung:

Kinder und Jugendliche haben wenige Möglichkeiten sich im Freien am Wochenende auszutoben, ohne dass der Lärm von Anwohnern als störend empfunden wird. Die Schulen bieten mit ihren Schulhöfen, meist mit Sitzgelegenheiten und mit ihren Sportanlagen geeigneten Raum, der am Wochenende aber oft ungenutzt bleibt.

Da besonders wenige Familien dieses Jahr im Urlaub fahren werden, sollten die Schulhöfe mit den Sportanlagen wenigstens alle zwei Wochen geöffnet werden. Dies trägt dem Ruhebedürfnis der Anwohner und dem Spieltrieb der Kinder und Jugendlichen Rechnung.

Die Haftung für städtische Schulen soll dabei die LHM übernehmen. Davon abgesehen gelten die üblichen aufsichtsrechtlichen Verpflichtungen der Eltern.

Initiative:

Iris Wassill
Daniel Stanke
Markus Walbrunn